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先週のプログラム 第 ２ ６ ３ ４ 回 月 ６６ 日

今週のプログラム 第 ２ ６ ３ ５ 回 月 １３６ 日

会 長 ・ 幹 事担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

ガバナー補佐訪問例会

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「ベニバナ」花言葉は“特別な人”

「オレンジトルマリン」宝石言葉は“活力・健康・新しい出会い”

誕 生 花

誕 生 石

６月１３日 今日は何の日 今日生まれの有名人

芒種/兄の日/かえるの日/ロールケーキの日/梅の日
1948年 太宰治が愛人山崎富栄と玉川上水へ入水。
2010年 小惑星探査機「はやぶさ」が7年ぶりに地球に帰還

1961年 宮脇康之
1960年 山田邦子
1941年 桂菊丸

1986年 本田圭佑
1968年 河合美智子
1968年 森口博子

プ ロ グ ラ ム 委 員担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

新会員卓話

江島会長挨拶

・皆さんこんばんは

佐々木次期ガバナー補佐ようこそ高松西ロータリークラブへ

後ほどよろしくお願いします

さて先日丸亀東ロータリークラブ創立50周年記念式典に岩本幹

事と出席してまいりました

ビヨンド中讃地区フォーラムでは丸亀市長、善通寺市長、多度

津町長、まんのう町長、琴平町長が来られて今後の中讃地区に

ついて語っておられました

合併とまでいかなくても協力連携してできることはやっていこうと

いう話し合いでした

ロータリークラブにおいても他クラブと事業を共同で行ったり例会

を共同で行ったりといった取組も可能なのかなと思いました

丸亀東ロータリークラブにおいても岡山後楽園ロータリークラブと

友好縁組をされているようで毎年交互に交流して親睦を深めて

いるようです

さて今日6月6日は梅の日だそうです

１５４５年６月６日に京都賀茂神社で行われた葵祭で後奈良天皇

が神事をされた際に梅が献上されたとの記録があることにちなん

で紀州田辺うめ振興協議会が記念日に制定しております

また梅雨の由来にもなっているようで、その年晴天続きで雨が降

らず作物が育たず困っているところへ賀茂神社に詣でて梅を奉

納せよとのご神託が後奈良天皇のもとにあったようです

その結果大雨が降り五穀豊穣をもたらすことになって梅を奉納し

たことで雨が降り出したので梅雨と呼ばれるようになったそうです

ですから梅雨は縁起のいい雨だそうです

今日も雨かとこの時期は悪い印象しかなかったです

今日もよろしくお願いします

幹事報告

ガバナー月信・配付

観音寺東ロータリークラブ例会数変更の案内・

水戸南RCよりタイ・グローバルグラント贈呈式への

案内

・

報告

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 4 名

2 8 名

6 5 . 1 2 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 3 名

1 5 名

1 名

/最 終 出 席 率 6 1 . 9 0 ％ 6 8 . 2 9 ％   →5 月 1 6 日



会長 ・ 幹事 ・ 各委員長担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６３６ 回 月 ２０６ 日

ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂きたく

会員の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も含め

各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話でも結構で

すので投稿していただきます様、宜しくお願い申し上げます。

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC

ニコニコＢＯＸ

住谷ガバナー補佐1年間つとめを果たすことができました。
ありがとうございました。

佐々木次期ガバナー補佐次期ガバナー補佐。よろしくお願
いします。

江島残り1ヶ月となりました。会員の皆さん残り1ヶ月よろしく
お願いします。

鳥養鏡原さん、村上さんお世話になりました。

有友梶原さん、大森さん、来週の卓話をお引受けいただき
ありがとうございました。よろしくお願いいたします。

２件遅刻・早退

合計７件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

2 9 , 5 0 0 円

9 1 9 , 5 0 0 円

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松中央ロータリークラブ様

2025年6月3日（火）19:00

住谷ガバナー補佐　　随行者、遠藤直樹

メイクアップ

 6月 3日

ビジター

 さぬきＲＣ 佐々木英樹次期ガバナー補佐

住谷 島谷高松東ＲＣ

 6月 3日 住谷 遠藤高松中央北ＲＣ

 6月 4日 住谷 遠藤高松南ＲＣ

月の第1例会でしたので当クラブと同様に6月お誕生日の会

員様が会場の前に呼ばれて記念品を送られておりました。当

クラブと異なるのは結婚記念日と会社の創業日が今月の会員

様も併せて皆様よりお祝いされておりました。

今回の訪問に際して住谷ガバナー補佐は今年度の各クラブ

の特徴、会員数の増減数、

平均年齢、クラブを代表する親睦活動などをきちんと調査して

訪問記録を各クラブの代表者にお渡ししてそれに基づいての

お話でした。

それによると高松中央ロータリークラブは今年度創立40周年

を迎えられ式典も無事に執り行われ会員数は1人マイナスで

現時点35名となっております。

クラブの活動として以前は農村歌舞伎や早明浦ダム近辺の

清掃などの事業に勤めていましたがコロナウイルスによる感染

拡大の影響でそれ以降は大きな事業に取り組めていないの

が現状ですので是非再開を期待したいと思います。

最後に1年間お世話になり大変ありがとうございました。

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松東ロータリークラブ様

2025年6月3日（火）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、島谷隆

高松東ロ－タリ－クラブでの挨拶訪問です。

４回目の訪問は会長初め多くの方に手厚い歓迎を受けまし

た。高松東ロータリークラブが出席率100％続け、子供たちに

貴重な経験をさせています。円座小学校での国際交流支援

事業では米山奨学生が参加し、夢や目標についてたくさんの

子供と話し合うことができたようです。クラブの雰囲気が非常

によく、ニコニコの発表では野球部の人が今回初めての単独

チームで2回ともアウトなって申し訳ない、ピﾂチャ-はミットに

投げずにバッタ－に投げてごめんなさいという楽しいニコニコ

報告がきけました。高松西ロータリークラブは6月15日試合で

す。がんばりましょう。

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松グリーンロータリークラブ様

2025年5月29日（木）18:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、入谷圭介

高松グリーンロータリークラブの皆様１年間大変お世話になり

ました。

ありがとうございます。

ガバナー補佐として訪問した10クラブの情報をもとに平均年

齢の若いクラブや高いクラブなどを紹介して会員拡大の必要

性などを話し参加率についても各ロータリーの取組を話しされ

ていました。

高松グリーンロータリークラブ様は35名スタートから現在37名

となって純増2名です。貢献ありがとうございます。

また、ローターアクトやインターアクトの取組の紹介を含め青

少年との交換留学の重要性も話をされる中で高松西ロータ

リーとしてもドイツとの交換留学を来年に向けて準備している

ことそれを香川のクラブが同じように取り組むことができれば

経験をしたい香川の学生に機会を提供できることをつたえな

がらガバナー補佐を終えた後もドイツとの交流がしっかりでき

るまで国際青少年奉仕の活動を続けていく思いを伝えていま

した。

最後に次年度の佐々木ガバナー補佐への激励を伝えてお礼

の挨拶をしております。


